

Santiago, 21 de marzo de 2024

Circular N° 9/2024

A toda la Comunidad de Guías y Scouts de Chile

Confiando en que cada uno y cada una de ustedes se encuentre bien en sus Territorios, Grupos y Unidades, disfrutando del servicio que hacemos en pos de la niñez, adolescencia y juventud de nuestro país.

En esta oportunidad les escribo para dar a conocer las alternativas que existen respecto al evento mundial organizado por WWF llamado “La Hora del Planeta”.

1.- ¿Qué es La Hora del Planeta?

La Hora del Planeta es una iniciativa mundial promovida por la organización WWF (World Wide Fund for Nature) que busca concienciar sobre la importancia de la acción climática y la conservación del medio ambiente. Cada año, millones de personas alrededor del mundo apagan las luces durante una hora como símbolo de su compromiso con la lucha contra el cambio climático y la protección de la biodiversidad.

En esta ocasión, la Hora del Planeta se llevará a cabo el sábado 23 de marzo y queremos invitar a toda nuestra comunidad a unirse a esta importante acción. Participar en la Hora del Planeta es una manera sencilla pero significativa de mostrar nuestro compromiso con el cuidado de nuestro hogar común, la Tierra.

La dinámica es simple, durante una hora les invitamos a apagar todas las luces y desenchufar todos los electrodomésticos de sus casas para así dar “Un respiro al planeta”. El horario de la acción es entre las 20:30 y las 21:30.

Queremos animar a todos los Grupos e integrantes a apagar las luces durante esta hora y a realizar actividades en conexión con la naturaleza, como campamentos, caminatas nocturnas, o simplemente disfrutar de un momento de reflexión en compañía de amistades y familiares.

Además, les invitamos a compartir sus experiencias durante la Hora del Planeta en nuestras redes sociales utilizando el hashtag #HoraDelPlaneta y etiquetando a la Asociación en las redes [@agschile](https://www.instagram.com/agschile). De esta manera, podremos mostrar al mundo el compromiso de las Guías y los Scouts de Chile con la protección del medio ambiente.

2.- Eventos a desarrollarse el sábado 23 de marzo

Se llevarán a cabo dos eventos hito; uno en la ciudad de Valdivia y otro en la ciudad de Santiago.

En Santiago se realizará desde las 17:00 hrs, en el Parque Juan Pablo II, en la comuna de Las Condes. Si quieres más información puedes escribir al equipo de Alianzas al correo alianzas@guiasyscoutschile.cl

En Valdivia se realizará desde la misma hora en el frontis de la Municipalidad, si requieres más información pueden contactar a Leia Silva, coordinadora RIRS de la Zona Los Ríos al correo valdivia@guiasyscoutschile.cl

3.- Desafío La hora del Planeta

Cerca de 2000 personas se han sumado al desafío La hora del planeta, esta iniciativa busca recabar todos sus proyectos y una vez completados recibirán la Insignia la hora del planeta. Pueden encontrar más información en el siguiente enlace: <https://lahoradelplaneta.cl/guias-y-scouts-de-chile/>

4.- Material Gráfico

Les dejamos un enlace para obtener las piezas gráficas de la campaña que pueden personalizar con los logos de sus Grupos y Territorios para invitar a sumarse a La hora del Planeta 2024: [https://drive.google.com/drive/folders/1_KeOsMiQmNCbiVhR6-5fL9LJtn4rwYyC?usp=drive link](https://drive.google.com/drive/folders/1_KeOsMiQmNCbiVhR6-5fL9LJtn4rwYyC?usp=drive_link)

Recordemos que pequeñas acciones pueden generar grandes cambios, y en conjunto podemos marcar la diferencia en la lucha contra el cambio climático y la conservación de nuestro planeta.

¡Esperamos contar con su participación activa en la Hora del Planeta 2024!

Me despido con un cordial saludo

En la hermandad Guía Scout,

Mauricio Sáez

Coordinador de Relaciones Institucionales y Responsabilidad Social